

¿En qué gasta el gobierno?

¡Entérate!

¿Cómo eres?

a) Te gusta planear qué hacer con tu dinero.

b) Te gastas todo sin importar lo que harás después.

Si tu respuesta es a, lee esto:

Así como tú planeas lo que gastarás en la hora del recreo o el fin de semana con tu domingo, o incluso lo que destinarás en regalos de cumpleaños o celebraciones, el gobierno de México también planea en qué va a gastar el dinero, pero esta planeación la hace pensando en todo un año, a esto se le conoce como presupuesto anual.



Este presupuesto se define cada fin de año. Ello es obligación del Presidente de México, aunque los diputados y senadores le tienen que dar el visto bueno.

¿DE DÓNDE SALE EL DINERO PARA EL PRESUPUESTO ANUAL?

Lo juntaron los mexicanos vía impuestos, o del petróleo e inversión extranjera que llegó a México.



¿POR QUÉ ES IMPORTANTE EL PRESUPUESTO? Con él se puede hacer que tu país se vea más bonito, crezca y haya mejores condiciones de vida para todos.

¿SABES DÓNDE ESTÁ TODO ESE DINERO?

Mira a tu alrededor y lo sabrás:

• En mejor alumbrado en las calles.



• Más escuelas públicas.



• En crear hospitales públicos.

• En que haya más seguridad.



• En mejor transporte público.



• Más servicios básicos como luz, agua y drenaje.



El gobierno también toma parte de este dinero para poder trabajar.

